

Une méthodologie inédite pour évaluer la prévalence et l'impact sociétal en France de la maladie d'Alzheimer et des maladies apparentées



Enquête en ligne d'un échantillon national représentatif (méthode des quotas) de **10 000** personnes âgées de 30 ans et plus sur **la santé de leurs parents et de leur conjoint** (16 670 personnes décrites).

Des situations paradoxales révélées

Des données actualisées : une prévalence en hausse



11% des Français de 30 ans et + ont un de leurs parents ou leur conjoint touché
≈ **2% des Français touchés, soit près de 1,3 million de personnes**



Des moyens limités pour la recherche médicale

10% des moyens alloués à la recherche en cancérologie

69% des Français interrogés pensent que la recherche médicale contre la maladie d'Alzheimer manque de moyens

Un déficit de prise en charge....



Seuls 49% des Français de 30 ans et plus pensent que les personnes touchées sont très bien prises en charge
Seulement 51% des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer participent à des activités



....auquel pallient les proches...à leur détriment

74% des personnes touchées vivent à leur domicile
73% sont aidées par une personne de la famille (51% par un enfant et 32% par le conjoint).

Une **qualité de vie des aidants très dégradée** : un impact négatif sur de nombreux points (notamment leur santé psychique (69%), leur sommeil (50%), leur forme physique (49%)

Seul impact majoritairement positif : sur la relation avec la personne malade, magnifiée dans 45% des cas.

La maladie d'Alzheimer encore TABOU

54% des personnes interrogées se déclarent **mal informées** sur cette maladie (causes, symptômes, évolution...)

58%

La maladie d'Alzheimer a des EFFETS DÉVASTATEURS sur la FAMILLE des malades

95%